

Noviembre 25, 2021

El Ministerio de Salud de la provincia del Neuquén habilitó una nueva instancia para que profesionales egresados de Medicina y de la Licenciatura en Enfermería puedan ingresar a las Residencias y completar sus estudios universitarios en 14 especialidades desde establecimientos del Sistema Público de Salud de la provincia.

Los cupos ofrecidos en esta nueva instancia corresponden a 14 especialidades. Entre las básicas, están Medicina General, Clínica Médica, Pediatría, Psiquiatría, Tocoginecología, Nefrología, Enfermería Comunitaria, Enfermería Cuidados Críticos, Neonatología, Ortopedia y Traumatología, Terapia Intensiva de Adultos y Farmacia Comunitaria; para postbásicas, se ofrece cupo de Neonatología y Terapia Intensiva Infantil. En todos los casos, los cupos son para ingresar a primer año.

En cuanto a las sedes, hay vacantes en los hospitales de Zapala, Chos Malal, Cutral Co-Plaza Huinca, Plottier, San Martín de los Andes, Junín de los Andes y Las Coloradas; en los centros de salud de Zona Sanitaria Metropolitana y en los hospitales Heller, Bouquet Roldán y Castro Rendón de la ciudad de Neuquén.

La inscripción finaliza el 05 de diciembre y está previsto desarrollar la instancia evaluativa y las entrevistas el 13 de diciembre del corriente año. Para acceder a los requisitos y a la documentación a presentar, visitar <https://residencias.saludneuquen.gov.ar/llamado-residencias/>. Por consultas, comunicarse vía correo electrónico a residenciasalud@neuquen.gov.ar o vía WhatsApp al 2995550283.

Leer la nota completa en: [Neuquén Informa](#)